

## Reencuentro en Biocultura

Escrito por Administrator

Martes, 15 de Marzo de 2011 01:25 - Actualizado Sábado, 09 de Junio de 2012 18:19

---



Fue un placer poder reencontrarnos con tantas familias, estudiantes y amigos en la segunda edición de la Feria Biocultura en Valencia. El ambiente fue muy agradable, pudimos informar a mucha gente que se acercó a nuestro stand y disfrutamos de compartir unas jornadas con nuestras familias de Ecosysteme, donde siempre creamos comunidad. Estamos deseando volver a encontrarnos.